

Staßfurter gestalten Zukunft

Typisch Staßfurt“ - eine Phrase, die man oft hört. Das Gejammer ist groß. Umso mehr ist es wertzuschätzen, dass sich Bürger, Stadträte, Unternehmer und mehr jetzt einbringen, wenn es um eine Zukunftsstrategie (Leitbild) für Staßfurt geht.

Bei den Bürgerabenden zum Leitbild spürt man: Hier sind Menschen, die ihr Staßfurt lieben und die es schon „cooler, schöner, wunderschöner“ machen wollen. Auch die Ortsteile sind dabei gut vertreten.

Diese Abende sind keine bloßen Laberrunden, sondern haben konkrete Ergebnisse. Alle Teilnehmer diskutieren engagiert und konstruktiv mit, sogar die Personen, die sonst gern mal den Frieden stören.

Die Menschen dürfen bei den Bürgerabenden sagen, was man in der Stadt in Zukunft besser machen kann und welche Chancen sie für Staßfurt nutzen wollen. Diese Ziele gehen als Leitlinien in das Strategiepapier zum Leitbild ein. Wenn es der Stadtrat beschließt, hat man einen Leitfaden für die Zukunft. Der zeigt, wo es lang geht und kommt von den Staßfurtern selbst.
